
 開催日時 令和5年6⽉28日(⽔ )〜7⽉12日(⽔)  の間、９回開催済

※参加者アンケートは6⽉30日(金)から実施。

 開催場所（村松支所、さくらんど会館） ※集計は７/12開催分まで

 全参加者数 142 人

（参加者アンケート対象者） 103 人 A

 アンケート回収 93 人 B

【集計結果】

 １ 回収率 90.3% B/A

 ２ 各項目に対する回答状況

（１）説明内容について
実数 割合

１ よく理解できた 10 10.8

２ 概ね理解できた 55 59.1

３ どちらともいえない 7 7.5

４ あまり理解できなかった 9 9.7
５ 全く理解できなかった 1 1.1
６ 未回答 11 11.8

合  計 93 100

（２）町名・町割(案)について
 ① ５分割案について

実数 割合

１ 賛成(妥当) 7 7.5

２ どちらかといえば賛成(妥当) 8 8.6

３ どちらともいえない 14 15.1

４ どちらかといえば反対 15 16.1

５ 反対 42 45.2

６ 未回答 7 7.5

合  計 93 100

村松地区住居表示説明会 参加者アンケート（中間）

説明内容について

1 2 3 4 5 6

5分割案について

1 2 3 4 5 6
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 ② 29分割案について

実数 割合

１ 賛成(妥当) 8 8.6

２ どちらかといえば賛成(妥当) 17 18.3

３ どちらともいえない 22 23.6

４ どちらかといえば反対 17 18.3

５ 反対 17 18.3

６ 未回答 12 12.9

合  計 93 100

 ③ 32分割案について

実数 割合

１ 賛成(妥当) 15 16.1

２ どちらかといえば賛成(妥当) 20 21.5

３ どちらともいえない 18 19.4

４ どちらかといえば反対 16 17.2

５ 反対 13 14.0

６ 未回答 11 11.8

合  計 93 100

 ④ 44分割案について

実数 割合

１ 賛成(妥当) 34 36.5

２ どちらかといえば賛成(妥当) 23 24.7

３ どちらともいえない 14 15.1

４ どちらかといえば反対 6 6.5

５ 反対 9 9.7

６ 未回答 7 7.5

合  計 93 100

※割合：合計が100となるように端数調整

29分割案について

1 2 3 4 5 6

32分割案について

1 2 3 4 5 6

44分割案について

1 2 3 4 5 6



R5.7.12現在

※記入者数52人/93人（55.9％）
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村松地区住居表示説明会 質問・意見(自由記入)

 誰のために住居表示をやるのかを考えなければならない。通称名に慣れ親しんだ世代に
とっては、これが消えることは悲しいことかもしれないが、孫の世代にとっては利便性が
優先されるのではないか。町の歴史は、言葉や風俗で伝えていくことができる。城下町の
気質を伝えていくことが肝要なのではないだろうか。

 特に旧町名にこだわる事はないと思う。他市町村から来た人にわかりやすく、郵便物が
配りやすい様な住居表示が優先と思います。

 村松甲○番地、通称名の二重表示となった歴史を広報誌などで教えて欲しい。このこと
もわかった中で、表示町名を考えていきたい。

 ５分割案は一つの区割りが大きすぎる。（例）五泉市村松中央1234番地となったら、地
図上でどこかわかりますか？ 又は、五泉市村松中央１丁目123番地とかなりますか？
五泉市村松中央1丁目-25-3番地？ ○番、○号

 あまり細分化しない方が良い。

 出来るだけ慣れ親しんだ町名（通称名）を多く残してほしい。

 現在の行政区割を生かした住居表示改正が望ましい。既存の行政区はおおむね道路方式
で分割されている。よって、既存の行政区複数をまとめて区域割をしたほうが良いと思
う。

 五泉は商人の町、村松は城下町、旧町名を残す。但し、泉町は五泉・村松にあるので、
頭に村松を付ける。ないしは、和泉、泉という考えもある。「旧町名は皆が理解しておれ
ば良い。」→反対である。なぜならば、若い世代になればなるほど忘れられる。なにごと
もプラス志向で考えたならば、やはり旧町名を残す。

 ・住居表示の整備することのメリットがよくわからない。
 ・住居表示は簡単な方がよい。
 ・若い人間の意見を重要視してほしい。

 意見がまとまれば分割案に賛成
 （この方は、５分割案には反対）

 まだ、考えまとまらず。

 城下町村松の昔からの町名を是非残して下さい。

 五泉市村松寺町４でお願いします。



14

15

16

17

18

19

20

21

22

23

24

25

26

27
・村松＋（城下町）を、活かした地名にする。
・観光も含めて、分かりやすい地名。

 現況の立場で思うと、資料２-３がわかりやすいです。
 資料２の案はわかりにくいです。

 これで最後にならない様、ていねいな説明をお願いします。

 これまでの通称名の方が住⺠にとって分かりやすいと思う。

 現在のままでよい。

 歴史に基づいた住居表示にしてほしい。29分割案が良い。

・今日の説明会が初めてであります。
・説明が良く解りました。S60年の改正（法第2条第2項）に伴い、「できる限り、従来の
名称に準拠して・・・。」に従い、決定されれば！と考えています。

 子供 若年層の意見を入れた方がよいのでは？

 住居表示は今後永く影響する問題のため、若年層の意見も聞いてほしい。

 私の町内では、高齢者は、現在のまま、甲乙で良いという意見がほとんどで、逆に若い
方は少ない方が良いと言っています。（30代よりも若い方は旧町名を知らない人も多
く）。個人的には、お祭りの地域位の16分割位にして欲しいです。

 ⼭王団地は⼾数も多いので、別町名を表示したほうが良い。
 仲町はいらない。上、下町を含める。

・（住居表示等の説明について）町名の線引きは不明確でわかりにくい。但し、町名は村
松1丁目〜5丁目が良い。
・44分割は町名が多すぎてわかりにくい。特に市外の人にとって。
 多い町名は線引きなど、今後問題が多すぎると思います。良く、法と照らし合わせて進
めてください。

 日常の生活の中で住⺠は今まで慣れ親しんだ呼び名を使⽤すると思います。建物の位置
を分かりやすくするという観点であれば５分割で良いので、現表示とは異なる名称を⽤い
た素案②③あたりが望ましいと思います。その方が混乱が少ないし、歴史的地名もそのま
ま残っていくのではと思います。

・ 細かく分けられた方がそのエリアを知るには都合が良いのでは？と思います。○○町が
多くなる方が良いと思う。
・大きく分けると○○丁目が増えてどこか判りにくいのでは？
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 皆さんが納得いくような住居表示にしたら良いと思います。通称名の住居表示にして欲
しい。

 街区方式のまま、29〜44分割？できるか。

 分割が大きい（５分割）と町内会⻑になった時、大変なのでは？ 回覧板,本当に回るの
か？ 防災防犯目が届くのか？ 文化が違う町同士の町作り、仲良く本当に出来るのか？
大きいのは不安。

 ５分割は反対。あまりにも変わりすぎ。個人的には44分割。「五泉市村松栄町○○−
△」位の変更なら問題ないと考えます。住居表示を変えるという事は、住⺠の生活に直結
する事なので、外から訪れる人にわかるように〜というのは、少し別問題だと思います。
それはどの市町村でも同じ事なので。

 伝統ある名前（地名）を付けて下さい。

・５分割案は廃案と聞いていたのに、なぜ５分割案にこだわるのかわからない。
・甲、乙、丁だけ外せば良い。

 住居表示・実施基準にもとづいてやる。

 同じ行政で２つに分割されている（村松駅前通５町内会）と枠外。
 駅前５区分、⺠生委員について分かれている。

    通称名を使⽤した住居表示での区割案でスピード感をもって、進めてもらいたい。

 皆さんが納得いくような住居表示にしたら良いと思います。通称名の住居表示にして欲
しい。

  何かが変わるわけではないものをわざわざ変える理由がない。逆に言えば、今まで通り
ならば何か罰則があるのか。

 少子高齢化が進んで町内の構成要員が少しずつ減っていくので、一番わかりやすいス
マートシティを目指すべきである。できるだけ早く決めてもらいたい。

 あまりこまかく分けても困るので、29分割位が丁度よいと思う。

 大変難しい問題である事に変わりないと思いますが、もう少し細部について分からない
と判断できないように思います。

 町のなりたち、歴史がわかる、昔の名称が良いと思う。子供にも村松の歴史が伝えられ
ると思います。

 私はこの説明で理解できたが、ご来場者がこのスピードで理解できたか疑問です。
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52  通称名を残して下さい。御徒士町、⻑柄町、六軒丁等々、村松の宝だと思います。

 通称名を活かす町名・町割をしていただきたい。街区割は決まっているので町名を使え
るよう応⽤するという答えに賛成します。支所地域振興課の皆様の考えに賛同致します。
素案を考えた皆様には大変ご苦労様でした。

 通称名を残した方法で考えて下さい。

 村松は城下町であり、村上市のように城下町としての名前を残し、分かりやすい名称にし
た方がよいと思う。通称名がわかりやすくベストだと思います。

大変だけど、村松地区の歴史・文化を大事に育てよう。五泉市になってから、村松地区の
衰退した今現在の状況を見直す。なぜだろう。

 17年前に移住しましたが、本籍は移していないので、本日、本籍が村松乙であったと
は・・・。新町でありますので、資料2-2、資料2-3 賛成！！

 家族に若い世代がいますが、あまり興味がなさそうです。機会を作って話してみたいと
思います。

 住居表示は住⺠がもっともわかりやすいものにすべきです。また、「実施基準」にもあ
るように、「従来の町の名称（歴史、伝統、文化の上で由緒ある名称を含む）に準拠して
定めることを基本とすること」を大切にして決めて下さい。

 通称名を正式住所にしてもらいたい。
 現存の正式住所は住⺠にとって理解しにくく、どこを表しているか、⼗分に分かる人は
ごく少ない。
 時代ががった呼称ではあるが、住んでいる人が、すぐ分かる住所が大事です。


